



担任 千華 綾香 真由美 由香理

梅雨の合間に顔を出す太陽に、夏の訪れを感じます。早いものでうさぎ組に入園、進級し3ヶ月が経ちました。新しい環境に慣れず不安になって、泣いてしまう子もいましたが、今では子ども達から「先生！」と呼んでくれて、笑顔も見られるようになりました。いよいよ、子ども達が楽しみにしているプール遊びが始まります。水に親しみ開放感を味わいながら、楽しい時間を過ごしたいと思いますので、体調管理と毎朝の検温をよろしくをお願いします。



### かたつむりさんこんにちは！

雨上がりのある日、くま組さんが普段あまり見ることがないかたつむりを見つけたので、うさぎ組さんにも見せてもらいました。子ども達は、季節の歌などでも親しみのあるかたつむりですが、実際に本物のかたつむりを見ると、みんな目がテン！！これがいつも歌っているかたつむり…？という表情で見つめていました。角を触ると、引っ込むかたつむりを見て、みんな大興奮。甲羅をつんつんと触ったり、「で～んでんむ～しむし～♪」と歌う子もいて興味津々でした。子ども達にとって、貴重な体験になったのではないのでしょうか？



### はじめての粘土遊び

うさぎ組に進級し、初めて粘土遊びに挑戦しました。最初は、少しバタバタした感触、どんどんやわらかくなる不思議な触り心地に、子ども達は戸惑いながらも興味津々！保育士が、ヘビやだんごを作って見せると、子ども達も真似をして、コネコネ…。指先や手のひらを使って粘土を丸めたり、伸ばしたりと一生懸命作っていました。今では、自分で丸めて雪だるまや、長いヘビを集中して作ることができるようになりました。雨の日は、「粘土した～い」と粘土遊びのリクエストがあるほど、子ども達にとって大好きな遊びのひとつになりました。



### これまでの取り組み

- ・月刊誌の読み聞かせ、シール貼り
- ・毎月の製作 4月 ちょうちょ  
5月 あおむし  
6月 かたつむり
- ・戸外遊び ・保育参観
- ・夏祭りの袋作り(ちょうちんおばけ)

### これからの取り組み

- ・毎月の製作
- ・室内、戸外遊び
- ・夏祭りあそび
- ・プール、水遊び
- ・運動会の練習

